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REQUERIMENTO Nº 0265/2022  
Em, 21 de novembro de 2022 

 
 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE AO EXECUTIVO 
MUNICIPAL A FIM DE SOLICITAR INFORMAÇÕES SOBRE A 
REVITALIZAÇÃO E FUNCIONAMENTO DO GINÁSIO 
POLIESPORTIVO VIVALDO BARRETO, NO JARDIM 
ESPERANÇA,  DO GINÁSIO POLIESPORTIVO ALFREDO 
BARRETO, LOCALIZADO NO BAIRRO ITAJURU E DO 
GINÁSIO POLIESPORTIVO JOÃO AUGUSTO TEIXEIRA 
SILVA,  LOCALIZADO EM SANTO ANTÔNIO.  

 

Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 
O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, requer à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de ofício ao Prefeito 
Municipal a fim de solicitar informações acerca da revitalização e funcionamento do 
Ginásio Poliesportivo João Augusto Teixeira Silva, em Santo Antônio, no Segundo 
Distrito, Ginásio Poliesportivo Vivaldo Barreto, no Jardim Esperança e do Ginásio 
Poliesportivo Alfredo Barreto, localizado no Bairro Itajuru. 

Para tanto, requer o envio de expediente ao Executivo Municipal para que seja 
encaminhada à esta Casa as seguintes informações:  

 
a) Em que condição se encontra cada um dos ginásios atualmente? 
b) Se existe algum laudo acerca das condições estruturais em que se encontram 

cada um dos ginásios? 
c) Existe valor está destinado para os projetos de reforma e manutenção? 
d) Se foi realizado algum serviço de reforma e manutenção recente e por fim? 
e) Se existe algum cronograma de obras de reforma e manutenção dos referidos 

ginásios? 
 

Sala das Sessões, em 21 de novembro de 2022. 
 

MIGUEL ALENCAR 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA: 

O presente Requerimento visa obter informações acerca da execução do 
cronograma de reforma e manutenção do Ginásio Poliesportivo João Augusto Teixeira 
Silva, em Santo Antônio, no Segundo Distrito, Ginásio Poliesportivo Vivaldo Barreto,  
no Jardim Esperança e do Ginásio Poliesportivo Alfredo Barreto, localizado no Bairro 

Itajuru. 
Os ginásios poliesportivos foram palco de tantos projetos e eventos esportivos na 

cidade de Cabo Frio e na atualidade encontram-se totalmente sucateados e abandonados. 
Com isso, o presente Requerimento visa entender qual é o planejamento do 

Executivo Municipal em relação ao cronograma de gastos, obras, manutenção, 
iluminação e restauração dos Ginásios de Cabo Frio e qual valor está destinado para 
estas ações. 

Com estas razões, requer a apreciação do presente requerimento por essa Casa 
Legislativa e a apresentação deste ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal. 

 
 

 
 

 



 


